

行事に燃える2学期にしよう  
練習は嘘をつかない。毎日の  
活動を充実させよう。

# 根っこ

森町立旭が丘中学校第1学年  
学年通信 第13号  
令和2年 8月25日(火)  
文責 間瀬 彰浩

## 2学期スタート

17日間の夏休みが終わりました。この夏休みは、みなさんにとってどのようなことが、記憶に残っているのでしょうか。ニュースでは、浜松で全国最高気温を観測したことやコロナによる移動の自粛があったことなどが報道されていました。私自身もこれまでと違う夏休みで、「親戚が集まらない」や「旅行を控える」など、今年の夏休みは色々な意味で「特別」な生活になりました。本日から2学期が始まります。



「熱中症」「コロナ」に対する予防を行い、体調を整えて、この2学期を元気に過ごしていきましょう。また、2学期には本校の2大行事となる「体育大会」と「飛躍祭」があります。行事に向けて各クラスで工夫をしながら取り組む中で、「クラスとして」「個人として」成長pができることを期待しています。

## 2学期の抱負

つい最近入学したと思ったら、もう夏休みも終わり2学期が始まります。1学期は、コロナや警報で学校に行けない日もありましたが、それにしても1学期はあっという間に感じました。それは、僕にとって旭が丘中学校に入学して1年2組ですごした約四ヶ月間がとても充実していたからだと思います。振り返ってみると、入学式から長縄大会や普段の授業、生徒会のイベントと、どの出来事もクラスのみならず楽しく取り組むことができました。

また、僕は入学してから終業式までの1学期間、学習委員として役割をしっかりと果たすということを意識して過ごしてきました。旭が丘中学校のルールや学習委員としての役割は覚えることが多く、何もかも初めての僕にとっては、とても難しいと感じました。黙想や課題提出の呼び掛けは、クラスのみならず一人一人意識して協力してくれたので、生徒会主催のミッションでは、提出率ナンバーワンを取ることができました。1位をとれたときは達成感があり、とても嬉しかったです。

そして、学校生活を送る中でみんなが明るく楽しく過ごすためには、お互いを思いやって行動することが大切だと実感しました。1学期の僕は、自分の役割を果たすことでいっばいで、みんなのために臨機応変に動く力はなかったので、1学期に覚えたことや学んだことを活かして2学期の生活をより充実させていきたいと思っています。

2学期には、体育大会と飛躍祭があるのでクラスの一員としてクラスに貢献し、2学期の終わりには、僕を含めて1年2組のみならずこのクラスで本当によかったと思えるように頑張りたいと思います。

一年二組 阿部 竜杜

学年代表で話をしてくれた阿部竜杜さんのように、一人一人が2学期の抱負をもっていると思います。目標達成に向け、全力を尽くしていきましょう。

## 2学期の日程

これまでの休校により、授業時間の変更があります。今後新たに変更がある場合は、改めて連絡をいたします。

### 【8月】

- ・26(水) 4時間授業を4時間授業に変更
- ・27(木) 5時間授業を6時間授業に変更
- ・28(金) 5時間授業を6時間授業に変更
- ・29(土) 土曜日授業を実施。午後部活動あり

### 【9月】

- ・7(月) 心電図検査
- ・8(火) 貧血検査（希望者）
- ・18(金) 校内体育大会
- ・24(木) 体育大会予備日①
- ・25(金) 体育大会予備日②
- ・30(水) 5時間授業を6時間授業に変更

### 【10月】

- ・1(木) 中間テスト
- ・7.8(水・木) 福祉体験学習（今年度は高齢者福祉施設の体験はありません）
- ・18(日) P T A資源回収
- ・25(日) P T A資源回収予備日

### 【11月】

- ・4(水) 5時間授業を6時間授業に変更
- ・12(木) 飛躍祭
- ・19(木) 期末テスト
- ・21(土) 土曜日授業を実施。午後部活動あり

### 【12月】

- ・1(火) 校内実力テスト
- ・3(木) 親子学級（体験活動）※変更の可能性あり
- ・8(火) 5時間授業を6時間授業に変更
- ・19(土) 土曜日授業を実施。午後部活動あり
- ・23(水) 5時間授業を5時間授業に変更